



10. April 2025

Bürgerhaus und Kita Lerchenberg offiziell übergeben – Ein zukunftsweisendes Zentrum für Begegnung, Bildung und Betreuung im Stadtteil

Die Landeshauptstadt Mainz feiert einen Meilenstein der städtebaulichen Entwicklung auf dem Lerchenberg: Mit der symbolischen Schlüsselübergabe der neuen Kindertagesstätte und einem ersten Rundgang durch das neu errichtete Bürgerhaus Lerchenberg wird ein gemeinschaftliches Großprojekt offiziell abgeschlossen – und ein Ort eröffnet, der künftig Menschen aller Altersgruppen verbinden soll. Anbei erhalten Sie die Pressemitteilung für die symbolische Schlüsselübergabe.